



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1248

SE REÚNEN DIPUTADOS CON CHOFERES DE TAXIS ROJO Y NEGRO CÍRCULO BLANCO, Y EL REPRESENTANTE DE TERRAZAS DEL VALLE

- **Encabeza la sesión de trabajo el Presidente del Congreso, Manuel Guerrero, con la participación del Presidente de la Jucopo, Juan Manuel Molina**
- **Para atender sus necesidades, se acuerda realizar Mesas de trabajo con los solicitantes y las autoridades correspondientes, entre otras acciones**

Mexicali, B.C., jueves 23 de mayo de 2023.- El Presidente del Congreso del Estado Manuel Guerrero Luna, encabezó una sesión de trabajo con un grupo de representantes de la Unión de Autotransportes Carga y Arrastre, Pasajes y Similares Periféricos (Taxi Rojo y Negro Círculo Blanco), y el Sindicato de Trabajadores Transportistas al Servicio del Estado Similares y Conexos “Antonio Hernández” Taxis Rojo y Negro de Tijuana.

Se llevó a cabo en el edificio del Poder Legislativo del Estado, con el objetivo de salvaguardar su patrimonio, además de que los derechos se mantengan transmisibles y heredables, contándose con la participación del Presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Diputado Juan Manuel Molina, y de las Diputadas y Diputados: Gloria Miramontes, Rocío Adame, Ramón Vázquez y Román Cota.

Como resultado de estos trabajos, se acordó llevar a cabo una Mesa de Trabajo con el Instituto de Movilidad Sustentable, para resolver los temas específicos, entregados por escrito por Víctor Manuel Sánchez, en su calidad de Secretario General y por Joaquín Baltazar Sanabia, Secretario General Taxi Rojo y Negro, Círculo Blanco.

Además, una vez que las y los legisladores escucharon las necesidades y peticiones de los taxistas, se llegó a los siguientes acuerdos: Gestión y atención continua con las autoridades de los diversos niveles del Estado, involucradas en la movilidad y expedición y renovación de licencias; así como a generar oportunidades y condiciones favorables a la defensa del patrimonio de los transportistas, entre otros.

Representante de residentes de Terrazas del Valle participa en esta sesión

Los residentes de la Colonia Terrazas del Valle 1 y 2, La Morita 1 y 2; y Loma del Valle (Ejido Rojo Gómez) de la ciudad de Tijuana, participaron en esta sesión, representados por Isaac Molina, con el objeto de generar las acciones y rutas de atención a la problemática de la tenencia de la tierra de dicha localidad.



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

Entre los acuerdos y compromisos que se establecieron están: exhortar a la Fiscalía del Estado para dar seguimiento a los casos de hostigamiento, agendar una unidad de Ministerio Público Móvil, para que atienda directo a la comunidad de la zona afectada, y una línea directa para recibir comunicación de parte del intento de desalojo de cualquier ciudadano.

De igual forma, solicitar a la FGEBC información acerca de denuncias ya existentes por extensión, y el estatus de cada una de éstas; fijar fecha de recepción de documentos para iniciar con los trámites de escrituración. Así como hacer la petición para que el gobierno estatal les de un programa para gestionar 200 predios para familias dentro de la citada área geográfica.

También se acordó solicitar informe del Registro Público de la Propiedad, sobre si ha recibido una sentencia relacionada con la citada zona, y que ha procedido en relación a su inscripción. Y exhortar a la SEDATU a que a la brevedad posible estén dando cumplimiento a la reunión celebrada el 10 de mayo del presente año, entre otros.